

2020

1月

北房通信



令和2年1月1日発行 北房振興局 TEL0866-52-2111

北房振興局からのお知らせや管内の出来事などを不定期で発信します。

チームワークで勝利をつかめ！ ～ほくぼう玉入れ交流大会～



開始の笛と同時に一斉に玉を投げ入れる参加者

12月1日、「ほくぼう玉入れ交流大会」が北房小学校体育館で行われました。チームコスモスほくぼうが主催する大会で、今回で5回目の開催。北房地区内外から22チーム119人が参加しました。

運動会でおなじみの玉入れを、スピード感あ

ふれる競技に進化させたニュースポーツで、1チーム6人で玉をバスケットに入れるまでのタイムを競いました。

ジュニアの部と一般の部に分かれて予選が行われ、各チーム3回ずつプレー。成績上位の3チームが決勝に進み、白熱の最終戦で順位を競いました。強豪ぞろいの決勝戦はさすがのプレーが繰り広げられ、スピード感あふれるゲームに会場は熱気に包まれました。

玉入れは誰でも楽しく簡単にできる競技。会場は和気あいあいとした雰囲気、歓声や笑い声が響いていました。



開始前の準備。最初の玉の積み方も勝敗のカギです。



上位のチームには賞状と副賞が贈られました。

一般社団法人北房観光協会

“北房まち駅祭り”で新たな船出、岡山商大と連携協定も



北房まち駅祭りの会場

12月8日に北房まちの駅で「北房まち駅祭り」が開かれました。北房観光協会が一般社団法人になったことを記念し取り組みをPRするイベントで、会場には活動パネルの展示や北房のグルメブースなどを設置。同協会と連携する岡山商大のお好み焼きや日生の牡蠣の販売もあり、北房以外からも足を運んでくる人の姿もありました。

また、北房観光協会は、12月20日に岡山商科大学と連携協定を締結。北房の観光振興に新たな船出に強力なサポーターが加わりました。



連携協定締結の様子。(会場：荒木薬師堂)

10:00～

2020年
1月26日
日曜日

北房文化センター
参加無料・申込不要



北房女性のつどい 「今日が一番若い！」

～いいことグングン引き寄せよう、あなたに、北房に～

講師 浅間玲子さん

ボランティアグループおひさまクラブ代表、音楽チームふ〜が代表
総社市生まれ。島根大学卒業後、5年間中学校の音楽・国語教師として教鞭をとる。現在岡山市在住。執筆、作曲、講演活動を続ける。

13:30～

新春講演会 「笑って健康！ いきいき落語」

講師 春風亭鹿の子さん

東京都墨田区出身の若手女流落語家（落語芸術協会所属）
平成8年に春風亭柳昇に入門。平成13年に二つ目、平成22年に真打に昇進し、anan読者が選ぶ「好きな女流落語家」ナンバーワンに選ばれるなど活躍中。子育て真っ最中の1児の母でもある。

落語と顔ヨガなどの美容運動も取り入れた
楽しい講演会です



三百年余の伝統

北房ぶり市

2020年
2月2日
日曜日

毎年2月の第1日曜日は「北房ぶり市」の日です。
ぶり市は300年以上の歴史を誇る北房の伝統行事。現在でもぶり市の日は大賑わい。商店街の通りには食べ物や植木、金物など昔ながらの露店がずらりと並び、「ぶり小屋」と呼ばれるぶりの販売所の前には大勢の人だかりができます。雑煮の中にもぶりの切り身が入った、ご当地ならではの「ぶり雑煮」を求めて遠方からやってくる人も。「ぶり市の風に当たると風邪をひかない」ともいわれる縁起の良い行事です。ぜひお越しください。

ステージイベント（主なもの）

- 9:25～ ぶりっ子ダンス
- 10:00～ ぶり市許可状伝達式（オープニング）
- 10:45～ 第1回福もち投げ
- 12:20～ 代官とジャンケンポン大会 ★ぶりが当たる！
- 14:40～ まにぞう君とジャンケンポン大会 ★ぶりが当たる！
- 15:00～ 第2回福もち投げ
（備中神楽、太鼓、獅子舞、郷土芸能なども随時ステージで行います）

- 地酒や手作りの味！ご当地ならではの出店も多数並びます！
- 車の駐車は北房振興局、または北房小学校へ

※当日は大変込み合います。ご来場はお早めに